



Sigrid Kolb

Römerkastell / Naststraße 35
70376 Stuttgart

Telefon: 0711 - 2 85 88 64

Mobil: 0171 - 9 68 19 18

post@siggis-musicbooking.de

www.siggis-musicbooking.de

...erfrischend anders!

WER WIR SIND?

siGGis ist als Booking-Agentur und als unabhängiger Event-Dienstleister Ihr Partner im Live-Act-Bereich. Wir haben uns auf das Buchen bekannter, ausgewählter Bands & Künstler aus verschiedenen Genres für Veranstaltungen und Events aller Art spezialisiert.

WIE WIR ARBEITEN?

Ein sehr enger persönlicher Kontakt und Informations- und Ideenaustausch ist für uns der wichtigste Faktor für eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Wir gehen flexibel und einfühlsam auf Ihre Wünsche und Bedürfnisse ein und schaffen so eine wichtige Basis für eine vertrauensvollen Zusammenarbeit.

WAS WIR FÜR SIE TUN KÖNNEN?

Von einer Empfehlung der Bands/Künstler über die Angebotserstellung bis hin zur Vertragsabwicklung bieten wir Ihnen kompetente Beratung und Unterstützung. Die gebuchten Bands/Künstler werden von uns auch während der Veranstaltung betreut, sodaß Sie sich als Gastgeber ausschließlich um Ihre Gäste kümmern können.

WAS SIE DAVON HABEN?

Professionelle Abwicklung und individuelle Auswahl bekannter Bands und Künstler, die Ihre Veranstaltung zu etwas Besonderem machen.

FIRMEN

- iGroup / Schweiz
- Stuttgarter Straßenbahnen AG
- LBS Stuttgart
- IG Metall Stuttgart/Böblingen/Reutlingen
- DGB Stuttgart
- DKMS – Deutsche Knochenmark-Spender
- Mosolf GmbH & Co.KG
- Lapp Kabel GmbH & Co.KG
- Popbüro Stuttgart
- Sensapolis Böblingen
- Zollerhof-Brauerei
- BeyerDynamics
- Messe Sindelfingen/Neue Messe Stuttgart
- Volksbank Herrenberg-Rottenburg eG
- Thyssen-Krupp Aufzüge Deutschland

LOCATIONS

Weldebräu Plankstadt, Burg Hohenneuffen, Europa-Park Rust, Cellarium Knittlingen, Dieselstrasse Esslingen, Schnick-Schnack Rastatt, Hauptbahnhof Tübingen

EVENTS

Energietage Baden-Württemberg, Diverse Stadtfeste, Sommerfest / Lichterfest Killesberg / Jazz-Open in Stuttgart, Seenachtsfest Konstanz, Schloßgrabenfest/Heinerfest in Darmstadt, Musiknacht Kirchheim/Teck, Tollwood-Festival München, Höpfner Burgfest, Filderkrautfest Echterdingen/Paulaner



Sigrid Kolb, Ihre Ansprechpartnerin



WHO ARE WE?

siGGis is as Booking-Agency and as an independent event-service your partner in the Live-Act-Division. We specialize in booking well known and selected bands & artists of different genres for your presentation and event.

HOW DO WE WORK?

Close and personal contact as well as the exchange information and ideas are our most important factors for a successful collaboration.

We cater to your wishes and needs flexibly and sensitively to create an important basis for a trusting cooperation.

WHAT WE CAN DO FOR YOU?

From recommending bands and artists over bid preparation to contract management we offer expert advice and support.

The booked bands and artists will be supported by us during the event, so that you can focus entirely on pampering your guests.

WHAT DO YOU GAIN?

Professional handling and individual selection of known bands and artists that make your event even more exceptional.